

GRANDE-BRETAGNE – Polémique autour des souris mutantes

Par Inf'OGM

Publié le 23/06/2002, modifié le 01/12/2023

Afin de comprendre le fonctionnement du génome humain, les scientifiques ont modifié génétiquement un très grand nombre de souris. Ils ont ainsi créé des centaines de milliers de nouvelles races de rongeurs « mutants », qui, si elles s'échappaient, pourraient engendrer, selon les termes du Dr. Adriano Aguzzi de l'Université de Zurich un véritable « cauchemar ». Une des alternatives, proposée par le Centre national allemand de recherche biotechnologique, est d'étudier les systèmes immunitaires à partir de tests in vitro ne nécessitant pas l'animal en entier.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grande-bretagne-polemique-autour-des-souris-mutantes/